

## 6.000 vecinos de Basauri han solicitado ya la nueva tarjeta sanitaria con firma digital

Basauri está cambiado el 'chip'. Desde que hace tres semanas se pusiera en marcha en la localidad el proyecto piloto de implantación de la tarjeta sanitaria con usos ciudadanos, 6.000 vecinos del municipio han solicitado la nueva 'txartela' de Osakidetza. En apariencia es idéntica a la tradicional pero la diferencia estriba en que lleva incorporada la firma digital del titular, lo que permite otras operaciones tales como el acceso al polideportivo municipal, el préstamo de libros de la biblioteca o realizar trámites a distancia con el Ayuntamiento, la Diputación o, incluso, la Administración central.

Este proyecto, desarrollado por el Gobierno vasco e IZENPE -Empresa vasca de Certificación y Firma digital-, comenzó a funcionar el pasado 21 de febrero en Basauri y progresivamente se irá extendiendo a todas las localidades de la geografía vasca. Desde entonces, miles de personas han acudido a los centros de salud de Ariz, Kareaga y San Miguel, al Ayuntamiento, al polideportivo de Artunduaga y a los centros de cultura para recibir información sobre las ventajas de la novedosa tarjeta. También se ha habilitado una oficina en la plaza de la iglesia de San Pedro para poder solicitar la 'txartela'.

Desde el Gobierno vasco señalaron que 93 de cada 100 personas que se han acercado hasta los puntos citados a conocer la iniciativa han formalizado en ese instante la solicitud gratuita de la nueva tarjeta. El resto no pudo cumplir con el trámite en ese momento por no contar con la documentación necesaria para ello -DNI y tarjeta sanitaria convencional o TIS-. No obstante, el plazo para solicitarla finalizará el próximo 31 de mayo.